

Alicia Namesny

agrocon@edih.es



■ La "problemática del sector" en un cazo Ayer hice compota de ciruela

Mientras no se cambie la calidad en cuanto al punto de maduración de la fruta que llega a los mercados, ya podemos seguir haciendo análisis sobre "la problemática del sector".

¿A qué suena raro lo de compota de ciruela? La materia prima fueron unas hermosísimas ciruelas de un intenso color morado "imposibles" de dejar de comprar cuando las vi en la tienda. Al tacto estaban firmes pero como entre los potenciales consumidores hay uno al que le gusta la fruta "al diente"... la idea era darle gusto al menos a éste, en caso de que estuvieran lo que yo definiría como "verdes".

Bueno, pues ni verdes ni al diente... absolutamente incomedibles; fruta inmadura aún para quienes aprecian la fruta más dura, ácida y poco dulce.

Por no tirar las ciruelas a la basura, fueron a parar a una compota, a la que aproveché a agregar unas nectarinas que sí eran un poco más comestibles, pero tampoco ninguna delicia, por el mismo motivo. Fruta cosechada muchos días antes de lo que debiera ser.

Dada la época, huelga decir que es fruta de España.

Acabo de leer un texto en que se analizan "los problemas" que tiene la horticultura española: tamaño de fincas en unas zonas, sobreproducción, costes de producción, escasez de agua, competencia de marroquís (y otros), etc. etc. etc.

En ningún momento se menciona la calidad de la fruta. Esto es una constante de a cuanto foro vayas dedicado a analizar "la situación del sector". Cuando se hace, es de forma absolutamente colateral, y, en todo caso, llamando calidad a la ausencia de residuos... (insisto en una idea ya contada, es como si el que te va a vender el piso te dijera entre los argumentos de venta, que te garantiza que no se vendrá al suelo...; qué menos, no?).

Y nos olvidamos de lo más importante, el ofertar algo que sea atractivo para el consumidor. El consumidor no es la cadena de turno. Por el contrario, esta cadena de turno sería la primera en beneficiarse -aunque con las premuras del día a día no se lo crean - de tener producto que atraiga al consumidor. Creo que los márgenes de la fruta son mayores que los de los yogures.



Mientras no se cambie la calidad en cuanto al punto de maduración de la fruta que llega a los mercados, ya podemos seguir haciendo análisis sobre "la problemática del sector".

Hoy es 26 de junio (de 2006); la piel de toro recubierta de fruta potencialmente deliciosa, una enorme parte de la cual se cosechará antes de su punto y su calidad se desgraciara definitivamente. La que se coseche con capacidad de seguir evolucionando, aún debe sortear el tema del frío (daños por frío), que es otra historia, de final tan feliz como ésta.

RUTEXPORT Plataforma de gestión de servicios logísticos, ofrece a través de la Plataforma de captura de datos móviles MOVILDATA, diferentes servicios a **exportadores** e **importadores**.

- ➔ LOCALIZACIÓN DE CARGA.
- ➔ ALARMAS CONTROL DE TEMPERATURAS.
- ➔ ENTREGA Y CONFORMIDAD EN TIEMPO REAL.
- ➔ CONTROL DE DESCARGA.

Soluciones en tiempo real

- ➔ TRAZABILIDAD.
- ➔ GESTIÓN DE TRANSPORTISTAS HABITUALES.
- ➔ SERVICIOS A LOS TRANSPORTISTAS
 - Localización de vehículos.
 - Planificador de rutas.
 - Control de cumplimiento de rutas.
 - Creación de puntos de interés propios.
 - Generación de alarmas.
 - Mensajería GPRS.

www.rutexport.com www.movildata.com